



学校へ行こうデー 道徳「くまもとの心」の授業を公開しました！ ～9月19日～

9月の学校へ行こうデーは敬老参観も兼ねて行いました。おじいちゃん、おばあちゃん方にも授業の様子を参観いただきました。参観に学校においでいただき、ありがとうございました。



1年～家族愛～ 「お母さんのプレゼント」



母の料理の手伝いが大好きだった江上トミさんが包丁をプレゼントされ料理好きになり料理学校を作って全国に料理の作り方を伝えた。



2年～家族愛～ 「オトトケサボウ」



球磨地方に伝わる民話。一人の兄のために朝から晩までえさを探し回る弟と、その愛情に気づかず弟を追いついてしまう兄の話。



ひまわり～家族愛～ 「オトトケサボウ」



オトトケサボウを学習後、家族にお世話になっていることを振り返りました。そして「お母さんクイズ」をつくって発表しました。



3年～家族愛～ 「大根の芽」



山鹿市に生まれた中原淳蔵が英語の勉強をがんばり、熊本工業や九州大学の先生になり、多くの人に人に勉強を熱心に教えた。



4年～故郷の宝～ 「よみがえれ八千代座」



明治時代に建てられた芝居小屋の八千代座が地元の有志の人の募金活動によって改修され再び芝居が始まり活気を取り戻していく話。



5年～不撓不屈～ 「金栗四三」



「マラソンの父」と呼ばれたいだてんの金栗四三がマラソンで外国の選手に負けない走りをするための工夫と努力を続けていった話。



6年～家族愛～ 「天草を救った代官」



戦で荒れた天草を早く豊かにするために、年貢を減らしてほしいと鈴木重成は何度も幕府に頼み、ついに聞き入れてもらった話。



玉名市陸上記録会に向けて

- 1 期日 10月17日(木)
※予備日 18日(金)
- 2 会場 桃田運動公園
- 3 参加 5、6年生

10月17日の玉名市陸上記録会に向けて、5、6年生が練習を頑張っています。100m、自分の出場種目ともに玉水小学校の代表だという自覚を持って練習しています。頑張ろうとする意欲が表情に表れています。

